



Annick Rieker

Chez PMSE SA depuis sa création.

Après un Diplôme d'infirmière en soins généraux, elle obtient un diplôme d'enseignante en soins infirmiers, puis un diplôme universitaire en thérapies cognitives et comportementales et un Diplôme Universitaire (H.E.C) en management des institutions de santé.

Elle exerce dans les Hôpitaux Universitaires de Genève, successivement comme infirmière, enseignante, et consultante dans des domaines variés : orthopédie, anesthésiologie, maladies chroniques, facteurs de risque cardiovasculaire. Elle participe pendant 5 ans à un programme humanitaire pour la reconstruction de soins médicaux et infirmiers en Bosnie après la guerre.

Elle intervient dans divers programmes de formation (de base, spécialisation, universitaire). Elle anime des groupes d'affirmation de soi et de gestion de stress. Les thèmes principaux sont les aspects d'enseignement et d'information à la personne, la notion de projet thérapeutique, ainsi que le soutien des équipes dans l'accompagnement des malades chroniques.

Au bénéfice d'une formation de médiateur, elle accompagne des personnes et des équipes dans les changements structurels et organisationnels, et gère la résolution des conflits en entreprise.

Elle obtient en 2004 le Diplôme de coordinatrice Santé & Sécurité de la CFST.

Elle occupe le poste de Directrice Générale chez PMSE SA depuis sa création.

At PMSE SA since its creation.

After a nursing diploma, she obtained a teaching degree in nursing and a university degree in cognitive and behavioral therapy and a University degree (HEC) in management of health institutions.

She practices in the University Hospitals of Geneva (HUG), successively as a nurse, a teacher, and a consultant in various fields: orthopedics, anesthesiology, chronic diseases and cardiovascular risk factors. She participated in a humanitarian project for the reconstruction of the medical structure in Bosnia after the war. The project lasted 5 years.

She is involved in various training programs (basic, specialization and university level). She leads self-assertiveness and stress management groups. The main themes worked upon include educational aspects and information to the person, the concept of therapeutic project and support teams in assisting the chronically ill.

With a training as mediator, she accompanies people and teams in structural and organizational changes and helps in conflict resolution at the workplace.

She obtained in 2004 the EKAS Health & Safety Coordinator diploma.

She is the Managing Director at PMSE SA since its creation.